

Mohamed BENABOURA



OAS



ORAN DANS LA TOURMENTE (1961-1962)





Benaboura Mohamed est né à Oran (Ville-Nouvelle) le 08 Septembre 1932. Ex-directeur des D.J.S des wilayas de Mostaganem et Oran (1970-1980), ex-détenu condamné à 05 ans de prison, de 1957 à 1961 à la Maison d'arrêt d'Oran et à la Centrale d'Orléans-ville (Chlef actuellement). Aussitôt libéré, le 23 juillet 1961, il entre dans la clandestinité, dans l'un des réseaux urbains A.L.N/F.L.N de la ville d'Oran.

Il tenait à compléter son dernier ouvrage « **Parcours d'un résistant Oranais** » par un deuxième, reproduisant les événements sanglants et dramatiques des années 1961 / 1962, en illustrant la résistance de la population Oranaise, numériquement faible, et la réaction brutale des ultras pieds-noirs après la conférence de presse du 11 Avril 1961, à Paris, où le général De Gaulle reconnaissait que le peuple Algérien allait recouvrer son indépendance, provoquant un séisme de très haute fréquence dans le milieu des européens d'Oran, s'agitant furieusement dans leurs quartiers par des concerts de casseroles, scandant : « Algérie française ».

Cet ouvrage se veut surtout un devoir de mémoire pour son auteur, pour évoquer à ceux qui n'ont pas vécu à Oran à cette époque, que la population Musulmane Oranaise a payé un très lourd tribut en larmes et en sang au cours de sa résistance contre les hordes barbares de l'Organisation Armée Secrète (OAS).



Cet ouvrage a été publié avec le soutien du ministère de la culture dans le cadre du "Cinquantenaire de l'indépendance de l'Algérie"



Edition Dar ElQods

